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Добрый день! 

Сегодня на занятии нам предстоит обсудить предпочтения подростков, 

касающиеся средств массовой информации 

МАРШРУТНЫЙ ЛИСТ ЗАНЯТИЯ №8 

Предмет: английский язык 

ТЕМА ЗАНЯТИЯ 

«Мнение подростков о газетах, радио, ТВ, интернете» 

 

К концу занятия ты будешь: 

 знать, какие выражения используются для составления связного высказывания 

по теме; 

 уметь рассказать о мнении британских подростков о СМИ. 

Ты будешь сегодня успешным на занятии, если в конце занятия сможешь: 

 рассказать о своём взгляде на СМИ (12 предложений) 

Шаг Инструкция для учащихся 

1 

Answer the questions (oтветь, пожалуйста, на вопросы):  

How often do you watch TV? 

Do you listen to the radio? 

What newspapers and magazines do you prefer? 

What social networks do you use? 

Why do teenagers prefer the Internet? 

2 

1. Look through the article in ex.3a p.254, write the underlined words, find them in 

the dictionary, read the sentences with the words in the article. Make up your own 

sentences with these words. / Просмотри статью в упр.3а стр.254, выпиши 

подчёркнутые слова, найди их в словаре, прочитай педложения с ними в статье. 

Составь свои собственные предложения с этими словами. 

2. Find in this article the words and phrases in italics and answer the question/Найди 

в статье слова, выделенные курсивом и ответь на вопрос/ Do the words and phrases 

in italics help make a logical and coherent (связный) utterance (высказывание)? 

3 

Read the statements ex.4a p.256-257 and say if you agree or disagree with them. Give 

some arguments (Прочитай утверждения упр.4а стр.256-257 и скажи согласен ли ты 

с ними или нет. Дай аргументированный комментарий). 

Using the information from ex.3a p.254-255 speak about British teenagers’ media likes 

and dislikes. (12 sentences). Record your answer and send to the teacher. (Использую 

информацию из упражнения 3а стр.254-255, расскажи об отношении Британских 

подростков к СМИ. Запиши голосовое сообщение и отправь запись учителю 

(адрес электронной почты, вайбера, ВК, блога, сайта,веб-конференции, номер 

телефона и т.д.) 
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4 

You can enrich your knowledge and practice the information of the lesson if /Ты 

можешь расширить свои знания и отработать информацию урока, если: 

– you tell your classmates about your own attitude towards mass media (12 sentences or 

more). 

5 

 

 

 

Complete the phrase / Дополни фразу и отправь учителю (адрес электронной 

почты, вайбера, ВК, блога, сайта, веб-конференции, номер телефона и т.д.): 

Today I’ve learnt… / Сегодня я узнал…. 

It was difficult for me … / У меня вызвало трудности….. . 

I’ve managed/ У меня получилось…. 

Спасибо за работу! 

 

 


